

Grabschändung auf Friedhof in Schwebda

Meinhard/Schwebda – Auf dem Friedhof in Schwebda in der Kellaer Straße haben Unbekannte mehrfach an einem Grab Sachschäden verursacht und Gegenstände entwendet. Die Eschweger Polizei ermittelt in drei Fällen wegen Sachbeschädigung, Störung der Totenruhe und Diebstahl.

Nach Polizeiangaben ereignete sich der erste Fall Mitte September zwischen Samstag, 14. September, 17 Uhr und Sonntag, 15. September, 7 Uhr. Dabei wurden ein Grabstein, Grabschmuck und die Grabeinfassung mit flüssigem Wachs verunstaltet. Der Schaden beträgt etwa 500 Euro. Am Donnerstag, 3. Oktober zerstörten unbekannte Täter eine Grablaterne, der Sachwert ist gering. Am Freitag, 8. November gab es erneut eine Anzeige bei der Polizei Eschwege, dieses Mal wegen Diebstahls. Es wurde ein als Andenken hinterlegter Handball gestohlen. ana